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文档附件： 

隐藏评论 

“进一步推进西部金融中心建设路径研讨会”如期举行

2013-10-28 09:59:00   来源：四川省社会科学院网站 

   

  由四川省政府主办、成都市金融办具体承办的“进一步推进西部金融中心建设路径研讨会”于2013年10月17日在天府新城会

议中心进行。来自一行三会、部分高校、研究机构的有关领导、专家学者和部分金融机构高管人员约80余人参加了会议。四川社

科院李后强书记，金融与财贸研究所王小琪、杜坤伦、李由同志应邀出席了本次研讨会。 

  会议由国务院发展研究中心企业研究所所长赵昌文主持，成都市委常委、常务副市长朱志宏致辞，成都市金融办主任严静通

报了成都西部金融中心建设进展情况、存在差距与不足，及下一步需要重点研究的问题。参会嘉宾围绕进一步推进成都西部金融

中心建设路径进行了研讨发言。 

  后强书记以“围绕产业成都，建设金融中心”为题，从皮与毛的生物学角度，深入浅出地分析指出成都金融中心的建设，应

当从产业、实业方面予以生根。李书记认为，金融作为一个产业，也有盈利和赚钱的要求，但要创造财富，必须坚持“四结

合”，一是要与包括工业化、城镇化等“四化”内容相结合，二是要与区域经济及其发展方向与路径相结合，三是要与西部建设

自由贸易区的要求相结合，四是要与大数据时代发展的趋势相结合。李书记指出，成都有良好的产业基础、悠久的历史文化和自

身独特的、其他中西部重点城市不可比拟的优势，对成都建设西部金融中心，大家要充满信心，激昂斗志。对当前建设中遇到的

问题与存在的不足，这是所有地方、行业关于“中心”建设中都会遇到的共性问题，共性大于个性，但要力求突出成都的个性。

为此，李书记建议，一是要“接地气”，希望大家多到企业实地研究，多与企业家座谈，在调研和座谈中宣讲专家学者们的有效

研究成果，同时学术研究要充分吸收实务工作中的好经验，好做法，帮助企业解决实际问题。二是要结合当前国家简政放权的政

府改革要求，对金融机构和市场建设进行深入研究，特别是要在如何把经济发展的数量与质量搞上去、如何加强金融产品创新和

制度设计，通过机制建立，构建完整的产业结构等方面多下功夫。李书记的发言，与与会专家、学者及实业界人士形成了强烈的

共鸣，得到了大会及主持人的高度好评。 
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